

El primer libro

En agosto de 1923 aparece el primer libro de Neruda: *Crepusculario*, publicado por Ediciones Revista Claridad.

Pablo tenía 19 años y tuvo que juntar dinero, empeñar algunas de sus pocas posesiones y obtener un pequeño préstamo del crítico Alone para sacar su libro. En este libro aparece *Farewell*, tal vez el poema más popular y recitado de Neruda. Tanto así que el propio poeta declaró, años más tarde, que había llegado a detestar estos versos, pues las personas más inesperadas se los recitaban al conocerlo, como una muestra de afecto y conocimiento de su obra.

El primer libro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El primer libro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile